

Antrag Nr. 18-J-42-0031

Noah Said

Betreff:

Livestream für die Vollversammlungen des Jugendparlaments
- Antrag von Noah Said -

Antragstext:

Livestreams sind heutzutage bei verschiedenen Vollversammlungen in allen Bereichen zu sehen. Jede/r der/die keine Zeit hat um vor Ort zu sein, nutzt die Möglichkeit, sich über einen Livestream zu informieren und das Geschehen mitzuverfolgen.

Außerdem wird das Interesse durch einen Livestream geweckt, Veranstaltungen auch vor Ort zu besuchen. So können wir unsere Besucheranzahl erhöhen, wecken das junge Interesse und beschäftigen uns in Zukunft noch mehr mit Fragen in der Bürgerfragestunde, welche zurzeit noch nicht genug wahrgenommen wird.

Das Handy oder die Kamera wird so positioniert dass, jede/r Abgeordnete/r, der sich nicht im Livestream wiederfinden möchte, einen Platz einnehmen kann, der nicht gefilmt wird .

Die Übertragung des Livestreams ist aufgrund des öffentlichen WLANs kein Problem.

Es wird empfohlen, dass die Vorbereitung/Übertragung der SocialMediaBeauftragte übernimmt oder ein neues Amt gegründet wird, dass diese Aufgabe übernimmt.

Wiesbaden, 07.12.2018